

OVACIONES

MARTES 3 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25491 AÑO LXXIII

JUALUNCO protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Desvíos en Salud por 4 mil mdp

En México se desviaron 4 mil 179 millones de pesos (unos 214 millones de dólares) de 2014 a 2018 a través de la emisión de unas 22 mil 933 facturas falsas utilizadas en el sistema de salud, reveló una investigación presentada ayer.

Las asociaciones Impunidad Cero y Justicia Justa presentaron la investigación "Facturas falsas: la epidemia en el sector salud", la cual dio a conocer que el Estado de México fue la entidad con más desvíos, con un total de 1.804 millones de pesos (92.55 millones de dólares) desviados.

Denise Tron Zuccher, investigadora de Justicia Justa, dijo que el IMSS fue donde más desvíos hubo, con 321 millones de pesos (16,4 millones de dólares) que pagó a "empresas fantasma" (ficticias).

Ver página 5

Analistas bajan PIB hasta 0.9%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Los especialistas en economía del sector privado ajustaron a la baja sus proyecciones de crecimiento económico para 2020 de 1.0 a 0.91 por ciento y esperan que la inflación sea un poco más alta, esto es, 3.52 por ciento desde 3.5 por ciento estimado en enero anterior, informó el Banco de México (Banxico).

De acuerdo con los resultados de la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado, consideraron que los factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico de México en los próximos seis meses se asocian con la gobernanza y con las condiciones económicas internas.

Ver página 6

No hay casos nuevos, pero sí sospechosos

Dan de alta al paciente cero de COVID-19

Las autoridades sanitarias de México informaron que ya fue dado de alta el paciente cero, primero que enfermó de COVID-19 en el país, en tanto que los otros cuatro casos reconocidos siguen en aislamiento.

El titular de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de

Salud y Hospitales de Alta Especialidad (CCINSHAE), Gustavo Reyes Terán, confirmó el alta de este paciente en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER).

"Se le hizo el estudio de virus en la garganta y salió prácticamente negativo", afirmó. En el INER se han revisa-

do 32 casos y todos han sido negativos.

Sólo se han confirmado cinco casos de COVID-19, además de uno en el Estado de México que no tiene síntomas. Hay más casos sospechosos diseminados en diversos estados, pero ninguno confirmado.

Ver página 8

Marchan estudiantes de medicina por crimen

Centenares de estudiantes de Medicina de distintos centros educativos como la UNAM marcharon ayer en la Ciudad de México y protestaron frente a Palacio Nacional tras el asesinato de tres universitarios en Puebla, la semana pasada.

La marcha arrancó sobre las 06.00 hora local (12.00 GMT) en el Hemiciclo Juárez, cerca del Palacio de Bellas Artes, y llevaba por nombre Ni una bata menos.

Al grito de "¡Justicia, justicia!" y "¡Mi familia espera un médico, no un cadáver!", alrededor de 300 jóvenes participaron en la marcha y protestaron con consignas y pancartas que, en su mayoría, exigían mayor seguridad.

Gran parte de los estudiantes forman parte de la UNAM o del IPN.

Los universitarios y el conductor de un taxi regresaban del carnaval de Huejotzingo, cuando fueron asesinados.

Las víctimas eran los colombianos Ximena Quijano Hernández, de 25 años, y José Antonio Parada Cerpa, de 22 años; el mexicano Francisco Javier Tirado, de 22 años y el conductor de Uber Josué Emanuel N., de 28 años.

Ver página 10



ACEPTA BAJA EN POPULARIDAD

Andrés Manuel López Obrador. Es el combate al conservadurismo, pero si pierdo más mejor me voy a Palenque, Chiapas, dijo. Por otro lado, ayer afirmó que sí se subirá al avión presidencial, para mostrarlo.

Ver página 3

Quiere senador acabar con reguetón por feminicidios

Ver página 3

VENTANA

Se acabarán los éxitos de Spotify

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2